

REPORTER

Wujudkan Keluarga Sehat dan Sejahtera, Kodim Bojonegoro gelar KB Kesehatan Gratis

Basory Wijaya - BOJONEGORO.REPORTER.CO.ID

Jun 15, 2023 - 15:48



BOJONEGORO - Wujud kepedulian dan peran serta dalam melaksanakan Pembinaan Teritorial (Binter) guna memberdayakan wilayah pertahanan pada pengelolaan sumberdaya manusia yang berkualitas, Kodim 0813 Bojonegoro, melaksanakan kegiatan program Keluarga Berencana (KB) Kesehatan Semester I tahun 2023 secara gratis bagi masyarakat diwilayah Kabupaten Bojonegoro.

Kegiatan yang dilangsungkan di Rumah Sakit Ibu dan Anak (RSIA) Fatma Jalan Lettu Suyitno Desa Campurejo Kecamatan/Kabupaten Bojonegoro ini bekerjasama dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) dengan mengusung tema 'TNI AD Bersama Rakyat Wujudkan Keluarga Sehat dan Sejahtera'.

Selaku koordinator kegiatan, Kamis (15/6/2023), Kapten Inf Surahmat,

menyampaikan, dengan diselenggarakannya kegiatan program KB Kesehatan ini diharapkan dapat membantu pemerintah guna menangani permasalahan kependudukan dalam rangka mengendalikan laju pertumbuhan penduduk serta dalam rangka meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) untuk meningkatkan kesehatan masyarakat.

Adapun sasaran secara kuantitatif dari kegiatan ini, menurut dia, yaitu dapat menurunnya angka kelahiran dengan meningkatnya pengguna alat kontrasepsi/KB (MOP, IUD, MOW, Implan, KB Suntik, Pil dan Kondom), terkendalinya angka kelahiran dan mengurangi laju pertumbuhan penduduk serta meningkatnya peserta KB/akseptor baru terutama pada Pasangan Usia Subur (PUS).

Kemudian, dapat terlaksananya pelayanan KB, pelayanan kesehatan reproduksi, kesehatan reproduksi remaja, kelangsungan hidup ibu, bayi dan anak yang diprioritaskan pada penyediaan pelayanan gratis bagi keluarga pra Sejahtera (S) dan Kurang Sejahtera I (KS I).

"Selain itu juga dapat meningkatnya pembinaan peserta KB aktif melalui fasilitas pemberdayaan dan pemanfaatan posyan/pustu kesehatan di daerah, dan meningkatnya pelayanan KB mobile bagi peserta KB baru dan pembinaan peserta KB aktif," kata Kapten Inf Surahmat.

Sebanyak 41 akseptor Metode Operasi Wanita (MOW) di wilayah Kabupaten Bojonegoro turut mengikuti kegiatan yang juga mendapat pendampingan dari masing-masing Babinsa jajaran Kodim 0813 Bojonegoro. (pen0813)